



## **DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR EN EL PROGRAMA *EL BROCAL DE LOS DECANOS*, DE LA CADENA COPE**

Palacio de La Moncloa, 26-07-99

Quiero felicitar a todas las personas que ahora están escuchando el programa "El Brocal de los Decanos", y felicitar al propio programa y a su director por la labor que realiza desde la radio para las personas mayores.

Me gustaría mucho haber estado aquí; pero un desplazamiento a Portugal me impide acompañarles personalmente como era mi intención. Y quiero, al menos, estar presente entre todos ustedes a través de estas palabras, y me gustaría aprovechar la oportunidad para destacarles, fundamentalmente, dos ideas.

La primera es acerca del interés muy particular del Gobierno por los mayores de nuestro país y por su situación económica y social. Nos fijamos desde el comienzo de nuestro Gobierno, como expresamente prometí en mi discurso de investidura, no sólo garantizar la revalorización de las pensiones, sino en aplicar una política integral que tuviera muy presente la dignidad de nuestros mayores, el respeto que merecen y los derechos que han generado a lo largo de toda vida.

Creo que podemos estar satisfechos con los logros alcanzados y sobre ellos estamos comprometidos a seguir avanzando en la línea que nos hemos trazado; es decir, seguir mejorando, seguir aumentando el bienestar, la prosperidad, de nuestros mayores.

Entre estos logros, quiero destacar el hecho de que, por primera vez, se haya garantizado por Ley la revalorización automática de las pensiones y el mantenimiento de su poder adquisitivo. Yo creo que este logro es, para todos los pensionistas, afrontar su futuro con mayor seguridad y mayor confianza.

También en estos años hemos mejorado, incrementado, los programas de turismo social; se han incrementado también los programas de termalismo social, y se ha apoyado con decisión el movimiento asociativo de nuestras personas de edad, a través de la revitalización del Consejo de Mayores.

Lo segundo que me gustaría comentarles tiene que ver con la celebración del día de hoy, del Día de los Mayores, a todos los que quiero felicitar en nombre del Gobierno. Lo quiero hacer mediante un reconocimiento muy profundo de la tarea más importante que cumplen en nuestra sociedad, como es la de ser pilares fundamentales de la integración y de la vida familiar, y ser ejemplo en especial para los más jóvenes, en especial para los niños.

Creo que la sociedad que no valora a sus personas de edad, que no valora y respeta su experiencia, que no agradece el esfuerzo de sus trayectorias vitales, es una sociedad llamada a la decadencia y a la pérdida de sus valores.

Por eso, la preocupación de los que tenemos responsabilidades de Gobierno debe ir encaminada a defender y apoyar con afecto, con cariño, ese patrimonio fundamental de nuestra convivencia; tiene que ir también encaminada a mejorar la calidad de vida de

nuestros mayores, a impulsar su integración social, a apoyar decididamente su convivencia en el seno de su familia, y a asegurar y mejorar su bienestar económico, social y humano.

Quiero felicitarles muy sincera, muy cordial y entrañablemente a todos, y reiterarles que me hubiera gustado mucho estar con todos ustedes aquí. Mis obligaciones, mis responsabilidades como Presidente del Gobierno, me han llevado fuera de España; pero, desde luego, mi interés, mi corazón, mis deseos y mi afecto de presente y de futuro con todos ustedes está hoy aquí, para hoy y para lo que todos juntos podamos hacer por mejorar la situación de los mayores en la España del mañana.

Muchas gracias a todos y felicidades.